



Liebe FreundInnen,

ich bewerbe mich erneut um den Posten der Vorsitzenden des Landesschiedsgerichtes. Ich bin mittlerweile 63 Jahre alt, Volljuristin und Referatsleiterin am Sächsischen Rechnungshof. Als Mitglied von Bündnis 90/die GRÜNEN habe ich seit 10 Jahren im Landesschiedsgericht mitgewirkt. Außer im Landesschiedsgericht engagiere ich mich für Natur- und Umwelt durch Mitarbeit in einem Naturgartenprojekt und arbeite - ebenso wie mein Ehemann - in der LAG-Financen mit. Unsere Kinder sind erwachsen; unsere Tochter arbeitet in Vollzeit weiterhin in den Niederlanden, unser Sohn hat eine interessante Tätigkeit in Hamburg gefunden und erkundet seine Umgebung eifrig vor allem mit dem Fahrrad und bei – z.T. geführten Naturexkursionen. Zu mir persönlich kann ich noch sagen, dass ich gut mit anderen Menschen kommunizieren und Konflikte lösen kann. Ich bin interessiert an Menschen und Möglichkeiten in der Debatte zu konstruktiven neuen Wegen der gemeinsamen Problemlösung zu gelangen. Zugleich werbe ich darum, auch jüngere Parteimitglieder für die Tätigkeit im Landesschiedsgericht zu gewinnen. Ich bin bereit meinen Beitrag zu leisten und mich dort einzubringen, wo ich der gemeinsamen Sache dienen kann. Ich würde mich freuen, wenn Ihr mir Eure Stimme gebt.

Annett Schmidt

Brandis, Ortsteil Beucha 01.12.2024